

校訓「文武不岐」
高朋高等学校だより
令和2年度4月号

発行者 高朋高等学校
住所 富山市東富山寿町 1-1-39
TEL (076) 437-9940
e-mail koho@koho.ac.jp

新型コロナウイルスの感染がいつ終息するか、先行きが見えず、心が定まらない中でも、時折吹く風に春の香りが漂い、そこにもここにも、春の命が芽吹いています。

草や木の芽が膨らむこの頃の移りゆく自然には、力強さがあり、私たちに「よし、がんばろう」と元気を与えてくれます。自然と共に生きている人間は、自然の持つ力に支えられていることを改めて気づかされます。

コロナの感染拡大を防ぐために、新入生のみ出席で挙行了した4月8日の入学式。84名の新入生を迎え、全校生徒193名、全教職員55名、合計248名で、令和2年度が始まりました。とはいっても、4月10日から5月6日まで臨時休業とし、休業明けは5月7日としております。状況に応じて、予定変更することがありますので、本校ホームページを随時確認してください。

さて、8日、9日の生徒たちの様子を見ていますと、2、3年生は、進級した喜びや新たな目標をもって、新学年をスタートしました。1年生は、新しい制服に身を包み、高校生活をがんばろうと目を輝かせて歩み始めました。

臨時休業をはさみましても、生徒たちが抱いた意欲を失うことのないように、私たち教職員は丸くなって、一人一人の生徒の違いを大切にしながら、心をこめてかかわっていきたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

どんな時も、人生には、意味がある。
なすべきこと、満たすべき意味が与えられている。
この人生のどこかに、あなたを必要とする「何か」があり、あなたを必要とする「誰か」がいる。
そして、その「何か」や「誰か」はあなたに発見されるのを「待つ」ている。(諸富祥彦)

今後、この「学校だより」(毎月15日前後に発行)を通じて、本校の行事や生徒たちの活動の様子等、いろいろな情報を積極的にお知らせします。

今年1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 富樫 良一

入学式 ～新たな一歩を～

4月8日(水)、温かい日差しを浴びながら、令和2年度の新入生84名が入学しました。期待を膨らませ初々しい姿に、本校での「新たな一歩」を踏み出す決意が表れていました。

校長からは「あなたの抱いた夢は、あなたの背中を押してくれる。人生はマラソン。速さではなく、やめないこと、続けることが大切」、理事長からは「信じ合える、助け合える友をつくり、自分らしさを築き上げてほしい」と式辞、告辞がありました。

後援会長神田様からは「今を一生懸命、どんどんチャレンジ」など、高校時代に大きく成長してほしいとの願いを込めた激励の言葉をいただきました。

そして、新入生を代表し、中村紀亮君が「自分の夢や目標に向けて大きく羽ばたいていきます」と、力強く誓いの言葉を述べました。



【誓いの言葉を述べる新入生代表】

始業式 ～気持ちを新たに～

4月8日(水)、入学式に先立ち、始業式を行いました。

式辞の中で校長は、自分を見つめ直し、新たな第一歩を踏み出すことの大切さ、変わろうとする勇気の大切さを伝えました。具体的には、「自分をプラスにする具体的な目標をもつこと」、「実力の差は小さいが、努力の差は大きいこと」、「先輩と上級生とは違う。上級生には簡単になれるが、先輩には簡単になれない」そして「高朋高校ってどんな学校?と問われた時、『私を見てください!』と言える高朋生になってください」と結びました。



【真剣なまなざしで聞き入る生徒】

【今後の主な行事予定(4月21日現在)】

- ・ 5月15日(金) 生徒会選挙
- ・ 7月13日(月) 前期定期考査(前期は1回のみの定期考査)
～17日(金)
- ・ 9月3日(木) 体育大会

※後援会総会、学年懇談会等は5月9日(土)を予定していましたが、6月に延期させていただきます。日程が決まり次第連絡いたします。